
               

Hallo, mein Name ist Finnie, ich bin 3 Jahre und wohne in 

Berghaupten in der Bruder Strauße. 

Kurz nachdem ich zu meinem Frauchen Melissa und Daniel nach 

Berghaupten gezogen bin sind wir zum ersten Mal zu Ute nach 

Gengenbach ins Hundetraining. Frauchen und ich sind seither jede 

Woche zum Training in Ute´s Hundeparadies. Wir üben alle möglichen 

Dinge. Doggie-fit, Tricks, Unterordnung, kreatives longieren, Hoopers 

usw.  

Wenn Frauchen Melissa mal in Urlaub geht darf ich zu Ute ins 

Hundeparadies. Da ist immer was los und ich darf im Urlaub mit Ute 

trainieren. Diese Woche war es wieder soweit.  

Wir fahren am Donnerstag nach Gengenbach, Frauchen trainiert mit 

mir  

               



und macht dann den Abflug nach Amerika.  

Yipi, ich darf bei Ute bleiben. Das wird bestimmt wieder spannend. Im 

Hundeparadies ist immer was los.  

Nach dem Training hatte Ute noch ein Training mit Amy und dann 

sind wir Gassi gegangen.  

                      

Am Freitag bekam ich dann noch einen Nachbarn Ivo, den kenne ich 

ja schon.  

                   

Ute hatte Mädelsabend am Freitag (die hat es schön). 



Das hieß für uns „frühere Gassirunde“ Da haben Ivo und ich 

kurzfristig beschlossen dass wir einfach nicht koten, was zur Folge 

hatte dass Ute schon um 22.00 Uhr wieder zu Hause war. „GRINS!“ 

Und jetzt haltet euch fest: Wir durften noch eine kleine 

Nachtwanderung mit Ute machen. „Gewusst wie!“ Da haben wir 

dann brav alles erledigt und bis Samstagmorgen gemütlich 

ausgeschlafen.  

Samstag war dann Agi-Training mit Nina. Da war ganz schön Krawall 

hier am Vormittag. Mittags durften wir nach eingehender Belehrung 

von Ute mit Nina und Tanja eine Gassirunde drehen. Das war dann 

auch mal was Anderes. Aber auch wenn ihr es nicht glaubt, wir haben 

uns vorzüglich benommen.  

Zwischendurch immer mal wieder ein kurzes Training (Touch, Dumbo, 

Stern, Take it und natürlich unsere obligatorischen Doggie-Fit-

Wendungen)  

Sonntagmorgen holen die uns um 7.00 Uhr aus dem Tiefschlaf. Wir 

wussten zuerst gar nicht was die von uns wollen. GÄHN! Sind dann 

aber brav mitgegangen. Wir wollen die Ute ja nicht verärgern!!!!! 

Nach dem Frühstück war dann absolute Stille im Haus. Wir haben uns 

echt schon überlegt ob etwas passiert ist, aber nein: Nach ein paar 

Stunden war das Rätsel gelöst. Die Mädels (Tanja, Ute und Nina) sind 

zusammen nach Baden-Baden mit Reeva aufs Turnier und Klaus 

musste das Haus und uns Hunde hüten. (Der Arme!) Ivo und ich haben 

es uns einfach gemütlich gemacht.  

              



Das hat sich wohl rentiert! Jumping3 hat Reeva den ersten Platz 

belegt. 

Kurz nach 13.00 Uhr war dann wieder Stimmung in der Bude. Ivo und 

ich durften gemeinsam Gassi gehen mit Nina. (Wenn das mein 

Frauchen erfährt dass ich so flexibel sein kann Hihihi)  

Aber jetzt kommt´s: Ivo hat auch ein paar Trainingseinheiten 

spendiert bekommen.  

Ok, dann wollen wir mal schauen was er so alles kann. 

       

Na ja, so schlecht ist der gar nicht. Touch auf dem Kissen und am 

Baum kann er auf jeden Fall. Und Männchen macht er auch ganz gut. 

Da kann man nicht maulen. 

             

Wir haben heute auch Touch an den Steinen geübt, und an der Treppe 

Hinten. Ich befürchte dass die Ute mir beibringen will dass ich die 

Treppe rückwärts rauf gehen lerne. Es bleibt auf jeden Fall spannend. 

Sonntagabendrunde mit Ute wie gehabt. Ivo darf mit Klaus die 



Abendrunde machen. Das ist schon ein bisschen unfair, aber ich habe 

gehört wie Ute zu Klaus gesagt hat, dass ich eh nicht mit ihm laufen 

würde. „ich glaube die unterschätzt mich auch ein wenig“ aber bitte 

nicht verraten. Eigentlich geh ich eh am liebsten mit Ute.  

        

Montagmorgenrunde bei gutem Wetter 

Nach dem Frühstück kurz ausruhen und dann ist um 10.00 Uhr gleich 

das erste Training. Ist mal ganz interessant was die anderen Hunde so 

alles trainieren hier.  

Nach einer kurzen Pause gab es dann ein bisschen Outdoor-Training 

im Freilauf. Da konnte ich mal so richtig zeigen was ich kann. 

 

Ein bisschen balancieren 



      

Das war ganz schön spannend  

          

  

Und jetzt?  

Mittagspause ! 

Die haben wir jetzt wirklich nötig. 



Abendrunde mit ein paar Trickübungen und nach dem Abendessen 

haben wir dann endlich unsere Ruhe. 

Dienstag kam dann ein weiterer Pensionsnachbar, sein Name ist 

Tamino und er ist ein sehr angenehmer Nachbar. 

Leute hier ist wirklich immer etwas los.  

Dienstag war Ute viel auf dem Trainingsplatz. Die hat ganz schön was 

zu tun.  

 

Immer wieder Take it (jeden Tag nach jeder Gassirunde), ich habe 

echt das Gefühl dass Ute mir das unbedingt beibringen will bis 

Frauchen wieder kommt. Abwarten! 

Ivo musste heute wieder nach Hause, ich glaube nicht dass er das so 

gut fand. Wir waren schon ein richtig eingespieltes Team. 

Naja, langweilig wird es mir trotzdem nicht hier. Nick und Coco sind 

manchmal auch hier und üben ein bisschen. Der Nick ist echt der 

Brüller beim skaten. Ute flippt als schier aus wenn er mit dem 

Skateboard durch den Laden skatet und an der Tür bremst. Respekt, 

das sieht ziemlich gut aus.  

Inzwischen kann ich euch gar nicht mehr genau sagen welchen Tag 

wir gerade haben. Gestern hatten wir ein schweres Gewitter das fand 

ich nicht witzig. Aber ich musste ja nicht raus und hier unten im Laden 

bin ich ja in Sicherheit. 



So jetzt bin ich wieder auf dem Laufenden. Heute ist Sonntag und Ute 

hatte mal wieder ein spektakuläres Begegnungstraining. Ich habe 

zwar nicht alles mitbekommen aber scheinbar hatten sie viel Spaß. 

Mich hat sie natürlich nicht vergessen und nach dem Training durfte 

ich wieder ein wenig mit ihr im Freilauf arbeiten. Das macht mir Spaß! 

 

                

Wenn mein Frauchen wüsste was ich mich hier so alles traue HiHiHi, 

verratet mich bloß nicht! Man darf alles können, es darf nur nicht 

Jeder wissen was man alles kann.  



                               

Den hole ich mir           GRINS  

 

und zur Belohnung ein bisschen zergeln! Yipih 

Am Montag war wieder einmal Regen angesagt. GRRRRRRRHH  



Besonders eklig finde ich dass Ute einen Regenschirm aufspannt der 

mich ein wenig erschreckt. He Leute, da versuch ich gleich mal eine 

kleine Show abzuziehen aber das funktioniert bei Ute nicht.  

(Das gibt es doch nicht Grrrrrrrrrrrrh) die ignoriert einfach dass ich 

vom Schirm weg möchte. Nicht zu fassen!!!!!! So was hab ich ja noch 

nie erlebt. Die läuft einfach weiter bis die Leine spannt. Die juckt es 

überhaupt nicht dass ich versuche nach hinten weg zu ziehen, nimmt 

mich einmal am Geschirr ein bisschen hoch und bringt mich in die 

richtige Richtung. Und als ich vor lauter Schreck mitgelaufen bin lobt 

die mich auch noch und gibt mir ein Leckerchen. OK für Leckerchen 

mach ich doch viel und das war eine klare Ansage von Ute. Überredet 

und jetzt noch schnell alles erledigen damit wir wieder ins Trockene 

kommen. 

Man Leute, die Zeit vergeht hier wie im Flug. Zwischendurch 

bekomme ich immer mal wieder neue Nachbarn.  

                     

Das ist Tamino, sehr angenehmer ruhiger Hund. Normalerweise ist er 

nur tagweise hier. Aber diese Woche hat er bei mir übernachtet. Zum 

Glück hat er nicht so geschnarcht wie der Ivo. 

Kaum ist Tamino weg bekomme ich schon wieder einen neuen 

Nachbarn. Sein Name ist Cooper und er ist ein Jagdhund. Für einen  

Jagdhund allerdings ein bisschen sensibel aber das ist ja auch kein 

Fehler. 



.                    

Der spielt doch tatsächlich mit demselben Dummy wie ich. 

Unverschämtheit!! 

Bin echt gespannt wer hier noch so alles im Hundeparadies ist. 

                     

Das ist Willy, der ist auch seit ein paar Tagen hier. Die Besitzer sind 

in Schottland und in dieser Zeit darf er zu Ute in Urlaub. Er schläft 

allerdings draußen. Ganz schön mutig. Da hätte ich schon ein 

bisschen Angst. Aber Willy ist das gewöhnt.  

Und am Samstag war Eddy noch hier. Ja der Eddy von der Laura. Sie 

hatte eine geschäftliche Veranstaltung und konnte sich tagsüber nicht 

um ihn kümmern. Da ist es ja gut dass er zur Ute durfte. 

                              



Und immer wieder gibt es ein kleines Video für Frauchen dass sie 

weiß dass es mir gut geht. Cooper wurde heute wieder abgeholt aber 

Ute hat die Box schon wieder für Tamino gerichtet. Und wenn ich es 

richtig mitbekommen habe kommt Ivo morgen auch wieder. Mein 

lieber Schieber, bin echt gespannt was ich sonst noch so alles erlebe 

hier. Im Moment gefällt mir das apportieren sehr gut. OK, das andere 

Training ist natürlich auch OK, aber beim apportieren kann ich am 

Schluss noch ein bisschen zergeln.  

      

 

Au weia, ich kann euch echt nicht mehr genau sagen was für einen 

Tag wir inzwischen haben. Hier ist gefühlt immer was los. Heute habe 

ich die Ute zum ersten Mal ein bisschen panisch erlebt. Und Leute, ich 

konnte echt nicht so richtig verstehen warum.  

Nachdem wir im Freilauf gespielt haben musste ich mich noch lösen 

was ja eigentlich kein Problem ist im Freilauf. Aber heute hat Ute 

total komisch reagiert als sie mein Häufchen aufgesammelt hat. Man 

könnte schon fast eine leichte Hysterie erkennen. Abends hat sie mir 

dann ein Pulver ins Fressen gemacht. Keine Ahnung warum. Oh doch, 

ich erinnere mich wieder. Als die Trainingsteilnehmer ihren 

obligatorischen Prosecco nach dem Training im Laden tranken habe 

ich mitbekommen wie Ute Tanja erzählt hat dass mein Kot heute 

Mittag total schleimig war und sie sich deshalb Sorgen mache.  

Na ja, man kann auch alles übertreiben. GRINS!! 



Am nächsten Morgen war mein Häufchen zum Glück wieder 

komprimiert und ohne Schleim. Leute, Leute, die nimmt es aber schon 

genau. Kriegt schier die Krise wegen ein bisschen Schleim im Kot.  

Na ja, wenn sie nicht reagiert hätte wäre es vermutlich auch nicht 

recht gewesen. 

Also irgendwie verliere ich total mein Zeitgefühl hier. (immer was los) 

aber zum Glück höre ich immer gut zu wenn Ute etwas erzählt. Heute 

hat eine Trainingsteilnehmerin gefragt wie lange ich denn schon hier 

wäre und ich glaub Ute sagte 3 Wochen und hat ihr gleich erzählt 

dass mein Frauchen in Amerika ist. Irgendwie hatte ich das Gefühl 

dass die Regina wusste wer mein Frauchen ist. Sie war bestimmt 

schon bei den Trainings in unserer Strauße dabei und kennt mein 

Frauchen daher. 

           

Und schon wieder ein neuer Pensionshund. Scheint auf Probe hier zu 

sein. Naja, wenn ich ganz ehrlich bin sieht er schon ein bisschen 

komisch aus. Mir wäre er eh zu klein. Aber immerhin macht er kein 

Theater neben mir und ich kann mich in den Pausen ausruhen.  

Die Zeit vergeht hier wie im Flug, ein Ereignis jagt das Andere!  

Am besten finde ich die Trainings-oder Klettereinheiten im Freilauf, 

da kann ich mich richtig ausleben. Und manchmal schieße ich auch 

ein bisschen über mein Ziel hinaus. (Meint aber nur die Ute)  

Leute, wenn die Ute im Freilauf mit mir Slalom durch die Beine macht 

und den Dummy in der Hand hält so dass ich genau weiß dass der 



Dummy mein JackPot wird, darf ich ihn mir dann hinter ihrem Rücken 

schnappen oder nicht? (Frage an die Gruppe)  

Antwort von Ute:  NEIN!  Gruppe:  NA KLAR! 

Ergebnis: 

     

Oh nein, das wollte ich nicht. Hiiiiiiiiiiiiilllllllllllfe, wie kann ich das 

wieder gut machen???? 

Na Ute ist ziemlich gechillt und zeigt mir was passiert ist mit der 

Bemerkung dass es Schlimmeres gibt. Puh, das tat mir jetzt richtig 

leid.  

Aber immer nach dem Motto: „The Show must go on!“ 

Kein Scherz, Ute´s Hunde wollen ja auch noch ein bisschen arbeiten. 

         

Also dieser Nick ist schon ein kleiner Angeber! 



Heute war wieder einmal viel los hier im Hundeparadies. Anreisen 

ohne Ende, Nina war hier und gab Agi-Training, Und dann auch noch 

ein neuer Trainingshund.  

                                 

Balou      Flocki 

                             

  Benni       George 

Balou, Flocki, Benni und George dürfen ihre Pfingstferien hier im 

Hundeparadies verbringen. 

Zum Glück hat die Ute ganz liebe Menschen die sie bei ihrer Arbeit 

unterstützen. Nach dem Training hat Nina wieder ein paar 

Gassirunden übernommen. Und der Klaus ist seit ein paar Tagen 

auch wieder voll am Start. (Gassirunden übernehmen und den 

Trainingsplatz sowie den Freilauf mähen)  

Bei unserer Gassirunde heute Abend hat die Ute wieder einmal ein 

kleines Video gemacht und meinem Frauchen geschickt. Wenn ich es 



richtig verstanden habe war heute Abend meine vorerst letzte 

Gassirunde mit Ute.    „Schade!“ 

„so schön, schön war die Zeit………….“ 

         

 

Zum Glück sehen wir uns ja wöchentlich im Training und im August 

mache ich wieder ein paar Tage Urlaub im Hundeparadies.  

Bis dahin genieße ich meine Zeit mit Melissa und Daniel die ich 

natürlich schon ein bisschen vermisst habe. (bitte nicht weitersagen GRINS) 

Wenn ihr wollt werde ich euch wieder darüber berichten. 

Eure Finnie 


